

jeder bekam die gleiche Menge.

Es war zwar wenig, aber so war es halt.

Die Familie konnte sich nur Brot leisten, alles anderes war zu teuer.  
Die Kinder stritten sich, weil sie behaupteten, der andere hätte mehr Brot als der andere.

Ihre Eltern sagten lustlos, dass es fair aufgeteilt wurde, sie stritten sich aber weiter. Die Eltern wussten nicht, wie sie den Streit schlichten sollten und blieben still bis die Kinder sich von selber beruhigten.  
Sie versuchten langsam zu kauen und kleine Bissen zu machen. Es fiel ihnen schwer das zu tun.

Nach dem Essen waren den Kindern Übel.

Am Abend hörte man draußen die Bomben. Die Familie saß zusammen, aber sie redeten nicht miteinander.

Sie hörten nur die Bomben, das Geschrei & alles mögliche.